



大用小学校学校だより NO.10

とみやま



令和6年9月2日 文責 校長 弘瀬

子どもたちの元気な声が校舎に響いています!(2学期の始業式)



▲朝運動で一輪車の練習を頑張っている1年生



▲休み時間は、暑くても外で遊ぶのが大好きです

今年の夏は本当に暑い夏でした。台風10号が来るまでは、毎日、気温が35℃を超えるほどの猛暑日でした。いつもの年なら8月の後半になると、ツクツクボウシの鳴き声が聞こえ、夕方にはヒグラシの鳴き声も聞こえてくるのですが、その音はあまり聞こえてきません。私が大好きなカマキリの姿もほとんど見られませんでした。

9月2日(月)、子どもたちが笑顔で登校し2学期がスタートしました。44日間の夏休み期間中、子どもたちは家庭や地域で楽しい夏休みを過ごすことができたのではないのでしょうか。大きなケガや事故もなく夏休みを過ごし、23名全員が元気に登校できたことを大変うれしく思います。また、保護者や地域の皆様には、子どもたちが事故やトラブルに巻き込まれないために、見守りや声かけをしていただき、感謝申し上げます。

休みの前半には、加力学習や音楽の練習、水泳の特別練習がありました。天気がよくて暑い中、よく頑張りました。7月30日には、安並の市営プールで四万十市・三原村水泳記録会があり、5・6年生が参加をしました。5・6年生はクロールや平泳ぎ、リレーなどに出場し、それぞれが一生懸命、自分の泳ぎを頑張りました。最後まであきらめずに泳ぐ姿はとても格好良かったです。全員が自己記録を出したのではないのでしょうか。

また、8月20日には四万十こどもサミットが「しまんとびあ」で開催され、児童会の3名(平野○さん、小野○さん、田野○○さん)が大用小学校の代表として参加をしました。坂本先生の話によると、3人はグループのリーダーとして話し合いを積極的に進めていたとのことでした。そして、○さんはグループを代表して『大切な生き物たちを守るために四万十市のみんなでごみ拾いをやっていきましょう!』と参加者に向けて呼びかけました。

さて、2学期は合同運動会やマラソン大会などの体育的な行事や、絵を描いたり字を書いたり、音楽を演奏したりなど、文化的な行事もたくさんあります。個人で頑張る場面やみんなで協力して頑張る場面が多いです。特に、運動会は今年から中学生がいないので、5・6年生を中心にみんなで協力して競技の練習をしていくことになります。音楽祭の楽器や歌の練習もそうですが、最初から上手くいくことはあまりないのではないのでしょうか。たくさん練習をして、少しずつ上手になっていきます。根気強く続けていくことで、必ずできるようになります。そして、できることを少しずつ積み重ねていくことで、才能や能力はぐうんと伸びていくものだと思います。学校行事が多い2学期ですが、日々の学習や生活を大切しながら、成長を実感できる2学期にしてほしいと思います。

大用小学校の学校目標は、「笑顔・元気・意欲」です。子どもたちが笑顔で、元気に、意欲的に過ごせるようにしていきます。また、日々の授業をはじめ、たくさんの教育活動を通じて、子どもたちがより一層成長できるよう、教職員一同、精一杯取り組んでいきますので、引き続きご協力・ご支援をよろしくお願いいたします。

高知県及び四万十市一斉のシェイクアウト訓練に参加しました！



夏休み期間中の8月8日の夕方、勤務時間終了前に、緊急地震速報が出されました。「えっ！」と思ってこの日勤務していた職員とともに運動場に出ましたが、大用では地震の揺れを感じませんでした。この時、日向灘を震源とするマグニチュード7.1の地震が発生したことに伴い、7日間の『南海トラフ地震臨時情報（巨大地震注意）』が発表されました。宿毛市で震度6弱を観測した4月17日の地震もありましたので、緊張しながらも落ち着いて日常生活を送ったことでした。

9月2日（月）午前10時、「まず低く・頭を守り・動かない」という安全行動を取りました。わずか1分間の訓練でしたが、子どもたちは緊張した表情で真剣に取り組みました。

夏休みのプール開放・愛校作業へのご参加・ご協力、ありがとうございました！

夏休みの前半は、保護者の皆様のご協力により開放プールを実施することができました。気温35℃を超える酷暑続きで、約2時間の監視は大変だったと思います。毎日10名を超える子どもたちが泳ぎにきました。本当にありがとうございました。

また、8月24日（土）には秋の合同運動会に向けて愛校作業を行いました。児童や保護者、地元の中学生、保育所職員、保育所保護者、地域の方々など、約50名の参加をいただき、小学校運動場の草刈りや草引き、溝の土上げなどを行いました。約1時間30分の作業で、見違えるほど美しい運動場になりました。ご協力ありがとうございました。



四万十こどもサミットに参加しました！



▲四万十市を良くするために自分たちに何ができるかを話し合いました
8月20日（火）午後、「しまんとびあ りぐるホールにて」



【9月の行事予定】

9月 2日（月） 2学期始業式 給食開始 委員会活動
シェイクアウト訓練 作品展準備
9月 3日（火） 身体測定 夏休み作品展（～13日）
9月10日（火） あいさつ運動
9月16日（月） 敬老の日
9月18日（水） 運動会総練習 保小合同職員会
9月20日（金） 運動会準備 20日交通指導
9月21日（土） 合同運動会
9月22日（日） 運動会予備日 秋分の日
9月23日（月） 秋分の日振替休日

9月24日（火） 21日の振替休日

9月27日（金） 後期児童会選挙 代表委員会

9月30日（月） 第2回運動会実行委員会 PTA役員会

※期日未定ですが、9月には酒米の稲刈りを予定しています。

【10月前半の行事予定】

10月 1日（火） 火災避難訓練 陸上練習開始
元気カード
10月 4日（金） SC来校日
10月 8日（火） 読書ボランティアさん来校日
10月10日（木） あいさつ運動
10月11日（金） 巡回図書